

## Necesita integración la maquila (Reforma 22/10/12)

Necesita integración la maquila (Reforma 22/10/12) Piden inversionistas extranjeros al invertir en México que la maquila y manufactura tengan estrecha relación con la proveeduría nacional Por Ulises Díaz Cd. de México México (22 octubre 2012).- Los inversionistas extranjeros que están considerando llegar a México están demandando que la industria maquiladora y manufacturera tenga una integración más fuerte con la proveeduría nacional, explicó Luis Aguirre Lang, presidente del Consejo Nacional de Maquiladoras y Manufactureras de Exportación. En julio de este año, existen 5 mil 108 establecimientos maquiladores y la industria emplea a un millón 970 mil, un incremento de 38 plantas y 60 mil empleos con relación a lo que se tenían registrados en 2011. De insumos fabricados en el País estas empresas han consumido, en el acumulado entre enero y julio de este año, 473 millones de pesos, un incremento de 25 por ciento sobre el mismo periodo de 2011, según Lang, pero aparentemente estas cifras no son suficientes. Dijo que la importancia de contar con una industria local que pueda ser proveedora, reside en la integración vertical en la producción, es decir, que se emplea menos tiempo en surtir insumos y siempre hay un respaldo de recursos para no detener la fabricación, pues entre más cercana esté la proveeduría más posibilidad hay de entregar a tiempo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo